

Implementación de las cajas extras, una necesidad.

Última actualización: Martes, 25 Octubre 2022 16:53

Visto: 684

Como una necesidad que favorece a todos, aparece la variante cajas extras.

Como un elemento importante que logrará aliviar la afluencia de personas a los cajeros automáticos o bancos en el territorio granmense, lo es sin dudas la creación de la modalidad CAJAS EXTRAS, que es la implementación de un servicio de extracción de efectivo que se realizará en mercados, bodegas y más, estos sitios (previamente definidos y que se incrementarán progresivamente), posibilitarán a clientes adquirir hasta 1000 00 cup en efectivo, operación que se hará solo una vez por día y que no tiene que ser necesariamente en su bodega.

Para ello se necesita la presencia de la aplicación ENZONA en su dispositivo móvil, con su correspondiente acceso a sus cuentas bancarias, es decir, deben estar asociadas a la aplicación, el cliente deberá escanear el código QR que aparecerá en la unidad y seguir los pasos que la propia aplicación le indica, en el que deberá definir la cifra a extraer (hasta 1000.00cup) y efectuar la operación, una vez que confirma el monto, mostrará al dependiente y acto seguido recibirá su efectivo.

Comercio Granma, junto a BANDEC y BPA, apostando por satisfacer a todos.